

# Les Fossés à Ludwigsburg

Les élèves de la classe de CM1/CM2 de l'école montbéliardaise des Fossés viennent de retrouver leur camarades des autres classes et... le sol Français.

Cinq jours durant, ils étaient en effet en visite à Ludwigsburg, dans le Wurtemberg allemand.

Un séjour qui semble-t-il a enchanté les jeunes participants. La ville de Ludwigsburg leur a dévoilé quelques-unes de ses merveilles et notamment les 452 pièces de son château.

Les rencontres avec de jeunes Allemands, les achats effectués dans des magasins de la ville ou la pratique des transports en commun locaux (train et bus), ont permis aux jeunes Montbéliardais de pratiquer l'Allemand en situation.

Adresses et cadeaux ont été échangés entre les élèves des Fossés et leurs homologues allemands. Peut-être est-ce là le début de contact qui iront en s'approfondissant.

Notons qu'en dépit de l'ancienneté des liens qui unissent Montbéliard et Ludwigsburg, c'est la première fois qu'une classe primaire de la cité des Princes se rendait en Allemagne.



*Les élèves de la classe CM1-CM2 sont rentrés d'une visite de cinq jours dans le Wurtemberg. (Photo « LE PAYS »-D.B.)*